

# Papa reitera llamado a paz mundial para 1983

Rieti, Italia, enero 2 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II hizo hoy lo que describió como un peregrinaje navideño al ex retiro papal de Rieti en el centro de Italia y reiteró su llamado a la paz entre las naciones en 1983.

La visita de un día fue realizada en tributo a un pueblo que fue refugio de varios papas durante la edad media, en momentos de tensión política y violencia en Roma.

El Papa, quien llegó en helicóptero, dijo que la visita buscaba también rendir honores a San Francisco de Asís.

el monje del Siglo XIII que predicó la caridad y la pobreza y de quien la iglesia dice que construyó el primer escenario de la natividad de pascua en el poblado cercano de Greccio en 1223.

Miles de personas llenaron las estrechas calles del pueblo, situado a 80 kilómetros al noroeste de Roma y dieron una entusiasta bienvenida al Papa, el primero que visita el lugar desde Clemente VIII en 1598.

Al celebrar misa en la plaza central, el Pontífice dijo a la multitud que su mayor deseo para 1983 era "la paz en la intimidad de sus conciencias y en las relaciones personales, paz entre individuos y paz entre las naciones".

## Desarme

Ayer, durante una misa de Año Nuevo, el Papa dijo que la aspiración al desarme era legítima y llamó a un

Pasa a la página 19

## Atrapada en la guerra fría se encuentra C.A.

Tegucigalpa, enero 2 (UPI). El presidente hondureño, Roberto Suazo Córdova, advirtió en su mensaje de Año Nuevo que Centroamérica está atrapada en una nueva guerra fría y vive a la expectativa de dramáticos momentos.

"Hemos ingresado sin quererlo en esta nueva era de guerra fría, y así, hemos pasado a protagonizar un episodio más en el panorama cruento de las confrontaciones polarizantes", señaló Suazo Córdova.

"Jamás como hoy Centroamérica ha presentado al mundo un cuadro desgarrador y amenazante", dijo. "Sin retórica se puede decir que marchan sobre nuestro suelo nuevos jinetes del Apocalipsis, y que vivimos a la espera de momentos dramáticos", agregó.

Suazo Córdova, que tomó el poder el 27 de enero de 1982, afirmó que el terrorismo en su país y las tensiones a lo largo de sus fronteras indicaban "que existe un plan en marcha contra nuestras instituciones democráticas".

"Nuestro país se ha decidido por la tranquilidad y el diálogo, con un claro

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION EN BASILICA. Ciudad del Vaticano, enero 2 (AP). El Papa Juan Pablo II, abraza al Hermano Roger, de la comunidad de Taizé, durante la reunión que tuvieron hoy, en la Basílica de San Pedro. Conversaron muy entusiasmados, y se refirieron principalmente a la supuesta crisis moral que atraviesa la humanidad, coincidiendo en que sólo viviendo el cristianismo puede evitarse.

## Egipto contra tratado de paz libano-israelí

El Cairo, enero 2 (UPI). Egipto no apoya los esfuerzos de Israel para imponer un tratado de paz con el Líbano, a causa de los resultados negativos que eso tendría dentro de éste último país y en sus relaciones con otros estados árabes, dijo el ministro egipcio de Relaciones Exteriores, Kamal Hassan Ali.

En una entrevista publicada por el periódico "Al Akhbar" en su edición del

domingo, Ali también dijo que Egipto está tratando de obtener un diálogo directo ente Estados Unidos y los palestinos.

Nuestra posición es clara en no apoyar los esfuerzos de Israel para imponer un tratado de paz a el Líbano, debido a los resultados negativos que esto tendría para el Líbano y en las relaciones de Líbano con los

Pasa a la página 23

## 10 muertos por bomba en el Palacio de Haití

Puerto Príncipe, enero 2 (UPI). Una poderosa bomba estalló en un vehículo estacionado frente al Palacio Nacional de Haití y mató por lo menos 10 personas, causando daños al edificio, informó la policía.

Por lo menos diez de los transeúntes murieron y decenas resultaron heridos a raíz de la explosión, dijo la policía, pero no se ha confirmado el número total de

victimias. Funcionarios del Hospital General dijeron que unas de las personas muertas era un niño de 11 años.

Ningún grupo se atribuyó de inmediato la responsabilidad por la explosión.

Fuentes gubernamentales dijeron que el presidente vitalicio Jean Claude

Pasa a la página 15

## Roban \$14 millones de certificados en Banco

Londres, 2 Dic. (AP). Nueve millones de libras, unos 14,5 millones de dólares en certificados de depósito fueron robados en un banco iraní de esta capital pero estos valores, la suma más cuantiosa obtenida en un hecho delictivo, podrían resultar inútiles para los ladrones, indicó la policía.

También se llevaron del banco de Sepah-Irán efecti-

vo en varias monedas por un total de 50.000 dólares.

Los certificados, utilizados por bancos y empresas en lugar de dinero en inversiones y transacciones monetarias, estaban numerados y fueron identificados de manera que no puedan ser cobrados, explicó la policía del distrito financiero, un cuerpo especial. Agregó

Pasa a la página 19

## Hispano sospechoso de 4 atentados en N.York

Nueva York, enero 2 (Latin-Reuters). la policía buscaba hoy a un hombre hispano que fue visto transportando un paquete cerca de la sede de la policía momentos antes de que cuatro bombas estallaran hiriendo gravemente a tres policías.

La policía dijo que el FALN, un grupo guerrillero separatista puertorriqueño, al parecer es el responsable de los atentados

en vísperas del Año Nuevo, que sacudieron edificios del gobierno en Manhattan y Brooklyn.

Después de las dos primeras explosiones un desconocido llamó a una emisora de Nueva York diciéndole que las FALN (Fuerzas Armadas de Liberación Nacional) eran responsables de los ataques.

El comisionado de la po-

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTINUCLEAR. Upper Heyford, Inglaterra, enero 2 (AP). Este es uno de los manifestantes antinucleares, que con un dibujo de la "red de la paz", símbolo de su grupo antinuclear, se pasearon hoy en protesta frente a una base norteamericana en esta localidad.

## 3 bombas aumentan la violencia en Francia

París, 2 Dic. (AP). Tres explosiones estremecieron anoche y hoy la isla de Córcega en una reanudación de la ola de violencia que caracterizó los cinco últimos meses del año pasado y que presagia una intensificación de la actividad de los grupos separatistas clandestinos.

Junto con los atentados dinamiteros, un método tradicional corso para expresar descontento, hay un nuevo fenómeno —los esfuerzos para imponer un

impuesto revolucionario a los residentes no corsos de la isla.

El presidente Francois Mitterrand, en una entrevista televisada hoy, comentó la más reciente serie de atentados y dijo que no hay transacción posible cuando la comunidad nacional está cuestionada. Agregó que la ley dicta la política de gobierno con respecto a Córcega.

Un jubileo de 71 años resultó ligeramente herido

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUSTODIA PUENTE. Ayacucho, Perú, enero 2 (AP). Un soldado peruano recorre hoy, un puente de la región andina, para evitar sabotajes de los subversivos que están siendo repelidos por el Ejército.

## 30 muertos en el fin de año tuvo Río de Janeiro

Río de Janeiro, enero 2 (UPI). Las fiestas del fin de año carioca dejaron un saldo trágico de 30 muertos y centenares de heridos en accidentes de tránsito y crímenes, según informaron fuentes policiales.

Entre la medianoche del 31 de diciembre y las 8 de la mañana del primero de enero, los cuatro principales hospitales de esta ciudad registraron 20 muertes, 92 víctimas de balazos y cuchilladas, 23 casos de quemaduras provocadas por fuegos artificiales y 117 heridos en acci-

Pasa a la página 33

## 15 muertos por lucha en Tripoli

Beirut, enero 2 (UPI). Quince personas murieron y otras 15 resultaron heridas en los combates de fin de semana en Tripoli, segunda ciudad del Líbano, controlada por Siria, anunciaron hoy las fuerzas de seguridad.

Un líder de los chiitas dijo que la violencia lo único que logra es demorar la salida de las fuerzas sirias e israelíes de las dos terceras partes de Líbano que tienen bajo su control.

Fuentes de seguridad dijeron que las milicias rivales amigas y enemigas de Siria, intercambiaron disparos de artillería esporádicamente durante el

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAS DURA LABOR. Miami, enero 2 (AP). Los agentes de la policía de Miami descansan en uno de los numerosos autopatrullas, que han mantenido una estricta vigilancia para evitar que vuelva la violencia y los sa-

queos. Durante los últimos 3 días ha habido calma en el barrio negro de la ciudad, excepto por algunos pequeños atentados en que han lanzado piedras los jóvenes negros, a negocios o autos.